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Nome abreviado: Vitor Sanches 

Categoria: Docente 

Texto com propostas: 

Sou biólogo, bacharel e licenciado pela UFPR, com mestrado e doutorado em Ecologia e 
Conservação pela UFMS. Há 12 anos integro o quadro do IFMS, onde construí uma trajetória 
marcada pelo compromisso com o fortalecimento da instituição e com a promoção do bem-
estar dos servidores, sempre buscando um ambiente de trabalho mais justo, eficiente e 
acolhedor. 

Nesse período, atuei em diversas instâncias estratégicas da instituição. Fui coordenador da 
Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) por dois mandatos, diretor de Pesquisa 
(Dirpe) em 2023, além de membro do Conselho Superior (Cosup), do Conselho de Ensino, 
Pesquisa e Extensão (Coepe), da Comissão de Ética no Uso de Animais (Ceua) e do Comitê 
Científico. Em todas essas funções, trabalhei ativamente para reduzir burocracias e agilizar 
processos institucionais, com o objetivo de facilitar o dia a dia dos servidores e aprimorar suas 
condições de trabalho. Entre as contribuições institucionais, destaco minha participação na 
elaboração das diretrizes para a concessão da RSC, trazendo maior clareza e segurança aos 
docentes. 

Atualmente, exerço a função de Coordenador de Pesquisa, Empreendedorismo e Inovação no 
Campus Campo Grande. Nesse cargo, mantenho uma atuação constante no apoio a projetos, 
no fortalecimento da iniciação científica e na articulação entre ensino, pesquisa e extensão. 
Acredito que a pesquisa científica precisa de um ambiente institucional que reconheça sua 
complexidade e respeite o tempo necessário para sua realização. Por isso, tenho atuado para 
criar condições mais favoráveis ao desenvolvimento de atividades de pesquisa e inovação, 
valorizando tanto os projetos com participação estudantil quanto aqueles desenvolvidos 
diretamente pelos docentes. 

Minha candidatura ao Coepe nasce da convicção de que a valorização dos servidores e o 
fortalecimento da pesquisa e da extensão devem caminhar juntos. Caso eleito, pretendo iniciar 
um movimento para que os docentes tenham mais facilidade em obter carga horária para 
atividades de pesquisa, incluindo participação em grupos de pesquisa, escrita de artigos 
científicos, entre outras ações reconhecidas no regulamento. Também defenderei a 



possibilidade de desenvolvimento de projetos de pesquisa sem a obrigatoriedade de 
envolvimento de estudantes, reconhecendo que a produção científica docente deve ser 
valorizada em todas as suas formas. 

 


